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市議会議員による時候のあいさつ状、寄附行為等は、

法律で禁止されております。ご理解をお願いします。
ふじみ野市議会だより第 39 号〔H27.11.1 発行〕18

編集委員が
インタビュー

！

ご協力：フルート工房の古田土勝市さん

　台風18 号による鬼怒川堤防決壊で大

きな被害が発生しました。ふじみ野市に

も川があるため、他人事ではないと感じ、災害対策の重要性を改

めて実感しました。

　この議会広報も、市民の皆さんに、市政を「他人事」ではなく「我

が事」と感じていただけるよう分かりやすい記事を心がけてまい

ります。

　今議会は、完成したばかりの新たな議場で、決算、補正予算

等の審議が行われました。この議場にも、新たに意義ある歴史を

刻んでいけるよう精進してまいります。

　最後になりますが、台風18 号により亡くなられた方のご冥福

をお祈りするとともに、１日も早い復興を願います。

 （渡辺　大）

　　　　　　　　：11月30日午前9:30〜

請願締め切り予定：11 月20日午前10:00

傍聴をお待ちしています

編集後記

題字を書くということにとても緊張しました
が、一字一字をのびのびと書くように気をつけ
ました。

表紙の題字を書いてくれた人
大井東中２年　相田宜孝さん

次 の 定 例 会 の
開 会 予 定

議会広報常任委員会

委 員 長　伊藤美枝子 副委員長　渡辺　　大
　委　員　加藤　恵一 　委　員　小林　憲人
　委　員　島田　典朗 　委　員　民部　佳代
　委　員　床井　紀範

９月定例会の傍聴者は 124 人でした。

この仕事を選ばれた理由を教えてください。

もともと物づくりが好きで、尺八など作った
ことがありましたが、自分のフルートをこわ
してしまった時に、自分で修理をして、こう
いう仕事もあると思いました。

フルートの製作は、どちらで修業されたの
ですか。

所沢の村松フルートで学びました。皆でアン
サンブルを楽しんでいた頃、ジェームズ・ゴー
ルウェイとヴィバルディの四季を演奏する機
会があり、もっとしっかりした低い音が出る
楽器があればと思い、独立後に作製しました。

文化の拠点整備についてどう思われますか。

ホールの建設費や運営にかかる経費を考える
と、建設などは考えず、その数％の額をソフ
トの部分にまわし、文化の育成や啓蒙に向け
れば良いのではないでしょうか。

表紙：働く人シリーズに寄せて

フルート工房の方に伺いました

市役所４階で開催します

議会だよりは、ふじみ野市のホーム
ページからも閲覧できます。
市議会の議事録も見られます。

http://www.city.fujimino.
saitama.jp/categories/
bunya/shigikai/

アドレスが変わりました！




